

12 août 2006 -18:06

Communiqué de presse

Communiqué de presse:résolution sur le Liban

Communiqué de presse:résolution sur le Liban

Le Premier Ministre, Guy Verhofstadt, se dit satisfait de l'adoption de la résolution sur le Liban par le Conseil de sécurité de l'ONU. Il déplore, en revanche, que son élaboration ait pris tellement de temps et que l'appel lancé par le Secrétaire général de l'ONU n'ait pas été suivi par les parties concernées. Le consensus qui a finalement pu être dégagé vise à cesser toutes les hostilités et constitue les prémisses d'une solution durable au Liban, conformément à la résolution 1559 de l'ONU. Le Premier Ministre espère que la résolution sera intégralement appliquée, et ce, dans les plus brefs délais, et exhorte toutes les parties à la respecter immédiatement. Le Premier Ministre souligne en particulier que tous les acteurs associés à l'élaboration de cette résolution se doivent de peser de tout leur poids pour que, sur le terrain également, la résolution entre en vigueur. Le Premier Ministre examinera dans les semaines à venir comment le gouvernement belge pourra contribuer à la stabilisation et à la reconstruction du Liban.